
Herr Strack gibt bekannt, dass der Kassenbestand nun ca. 1 Mio. Minus betrage. Allerdings sei dies zu 
relativieren, da man inzwischen September habe und das Jahr schon weit fortgeschritten sei. 


